



BOLETÍN DE PRENSA

Medio informativo oficial de **Indeportes Antioquia**

Medellín, Antioquia, viernes 28 de abril de 2023

Boletín de prensa N°. 35-2023

En Bogotá comienza la disputa por los oros de los deportes individuales, en la Final Nacional de los Juegos Intercolegiados 2022



(Equipo de BMX intercolegiado de Antioquia con la bandera del departamento).

Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 35-2023). El Ministerio del Deporte definió el calendario para la Final Nacional de los Juegos Intercolegiados 2022, periodo del que falta disputar las disciplinas individuales.

Esta fase se desarrollará entre el lunes 15 y el martes 23 de mayo en Bogotá. De acuerdo con Héctor Javier Vásquez Monsalve, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia, *“la delegación antioqueña estará compuesta por 191 deportistas. Aunque algunos de ellos ya finalizaron su año escolar, y no tienen procesos deportivos activos, el Ministerio del Deporte respetará los cupos que ya fueron ganados para esta fase de la competencia. Así pues, a través del pódium que tenemos y en articulación con las ligas, suplimos los cupos de los deportistas que no estén activos en este momento, a nivel deportivo”*.

Vale decir que en noviembre del 2022 se desarrolló la Final Nacional de esa vigencia en Palmira (Valle del Cauca), sólo de los deportes de conjunto. Allí participaron 298 deportistas que representaron a Antioquia en baloncesto, fútbol, balonmano, fútbol de salón, béisbol, fútbol sala, voleibol y rugby.

Con los deportistas de las disciplinas individuales, Antioquia se prepara para defender el título de campeón de los Juegos Intercolegiados 2021. Según Héctor Javier Vásquez Monsalve, *“en Bogotá, buscaremos sostener un título que para Antioquia es importante, por lo que significa nuestro proceso deportivo y la hegemonía que queremos continuar en los Juegos Deportivos Intercolegiados, buscando lograr un proceso en evolución para tener deportistas de altos logros”*.

A esta final nacional, Antioquia llega fortalecido en levantamiento de pesas y en atletismo, deporte en el cual Urabá nos representa fuertemente. *“Natación, sin duda, nos metió nuevamente en la pelea cuando perdimos medallas frente al Valle del Cauca y ciclismo es un proceso fuerte que se está consolidando en el oriente antioqueño y que suma logros a nivel nacional”*, concluye Vásquez Monsalve.

Producto de la primera fase del 2022, desarrollada en Palmira (Valle del Cauca), Antioquia suma 20 medallas, 11 de las cuales son de oro, y espera continuar el liderazgo que inició con los deportes de conjunto.

Los Juegos Intercolegiados responden a una política pública nacional descentralizada para promover la práctica deportiva en todo el territorio nacional, los departamentos, el Distrito Capital y los municipios, en favor de la formación integral de niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Por decisión del Ministerio del Deporte, la Final Nacional de BMX se realizará entre el 26 y el 28 de abril de 2023 en la ciudad de Bogotá. Una vez validados y verificados los requisitos técnicos por parte del Ministerio del Deporte, se le notificó a Antioquia los cupos asignados para la conformación de la Delegación Oficial del Departamento en BMX, integrada por los deportistas Sara Isabel García Marín, Mariana Agudelo Medina, María Antonia Urrego Campos, Juan José Velásquez Carmona, Isaac Granada Sánchez y el Entrenador David Ocampo Rodríguez.

Visión 2040: Antioquia corazón verde de América.
Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.

